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Édito

Chères lectrices, chers lecteurs, 

Avec la récurrence des odeurs émanant de la composterie ces dernières semaines, la patience de 
certains a ses limites et cela est légitime ; même si la majorité ne s’exprime pas ou plus (peut-être par  
renoncement ou lassitude), l’ensemble de la Commune supporte plus ou moins les effets indésirables 
des effluves nauséabonds.

Même si ces dernières années avaient été marquées par une amélioration notable du dispositif de 
brumisation, les aléas climatiques liés au réchauffement amplifient les odeurs. 

Une prise en compte adaptée aurait pu être anticipée par l’exploitant.

Nous  espérons  que  les  dernièrs  travaux  entrepris  améliorent  de  façon  significative  ces 
dysfonctionnements.

Cela est notre vœu le plus attendu !

Pour autant, nous devons continuer à avancer et préserver le bien vivre à OSLON.

Bonne lecture, 

Le Maire

Yvan NOEL
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Soirée spectacle de septembre

Samedi 2 septembre 2023, à l’initiative du CCAS, nous avons eu le plaisir

d’accueillir Catherine WEISSMANN et Gilbert DRIGON à la salle Serge 

BUGAUD pour un hommage à Francis BLANCHE et Annie CORDY.

Belle découverte de ce duo qui nous a offert une version revisitée et pleine

d’humour de morceaux choisis dans le répertoire de deux artistes français 

incontournables. Merci à Catherine pour sa belle prestation de récits de texte

et de chants et merci à Gilbert pour l’avoir si bien accompagnée à l’accordéon.

Après midi spectacle d’octobre

Dimanche 1er octobre, sur invitation du CCAS, Jeanpire et Balou sont venus occuper la scène de la 
salle Serge BUGAUD pour y donner une représentation de leur nouveau spectacle “La tête dans les  
étoiles”.

Devant une salle bien remplie, les deux compères et amis de toujours ont offert un grand moment 
d’évasion aux nombreux spectateurs, certains étant des fans inconditionnels qui les suivent depuis 
des années. Difficile de dire quel rôle leur va le mieux ! Qu’ils se mettent dans la peau des gendarmes  
de ST TROPEZ ou dans celle du Glaude et de La Denrée du célèbre film “La soupe aux choux”, qu’ils  
revêtent une soutane ou tout autre costume (ne dévoilons pas tout !),  ils  régalent leur public en 
suscitant les rires par les mots ou la gestuelle. N’oublions pas de citer les talents de ventriloque de 
Balou quand il partage la scène avec son couple de chiens, n’oublions pas non plus de mentionner 
les moments où Jeanpire se met dans la peau de Bourvil, quand rires et émotions se côtoient”.

Merci à Jeanpire et Balou pour leur prestation, leur gentillesse et leur disponibilité pour rencontrer les 
spectateurs après la représentation.

Nous espérons déjà pouvoir les faire revenir pour leur prochain spectacle…

  



 Page 3  Bulletin n°62

Octobre Rose
En cette belle matinée du 1er Octobre, la marche organisée pour la 
lutte contre le cancer du sein a rassemblé 272 personnes. Le parcours 
s'est effectué sur 3 communes, au départ de LANS, suivi d'OSLON et 
CHÂTENOY EN BRESSE.  A  chaque  étape  une  collation  rose  a  été 
distribuée  (apéritif,  soupe,  gâteaux),  des  fleurs  et  une  vente  de 
différents ouvrages confectionnés par des associations ou bénévoles 
a été proposée. Etaient également présentes les associations Toujours 
Femmes,  Elles aident, Oncosup. Les fonds récoltés seront reversés le 
16/11/2023  à  ces  associations  afin  de  faire  progresser  la  recherche  et  l’accompagnement  aux 
personnes malades.

Journée citoyenne

La journée citoyenne du 14 
Octobre  a  permis  à  30 
Oslonnais  de  se  retrouver 
dans  la  bonne  humeur 
pour  la  participation  aux 
ateliers :
- reconstruction de l'hôtel à 
insectes ;
- restauration d'un vannoir 
donné par M. Gérard NOIR 
à la commune ;
- découpage et peinture de 
figurines de Noël
-  mise  en  place  du  logo 
d'OSLON sur  la  façade de 
la bibliothèque ;
-  montage  de  meubles 
pour  l'équipement  des 
classes.

Ces réalisations contribuent à embellir notre commune, le vannoir est  exposé dans le patio de la 
mairie.
Un mâchon a clos cette agréable matinée pour remercier les bénévoles.

Les riverains de la rue du Galois en colère

La période estivale passée a réactivé le mécontentement engendré par les nuisances olfactives issues 
des activités de la Société LELEDY Compost.

Si certains de nos administrés  ne veulent pas s’exprimer  ou ne sont pas concernés par ces gênes 
occasionnées par les effluves, d’autres sont exaspérés par ces incidents répétitifs de production.

Le stockage et le broyage des déchets verts, les dysfonctionnements des bio-filtres lors des deltas de 
pressions atmosphériques sont sans aucun doute à l’origine de ces désagréments.

Les riverains les plus motivés s’organisent et demandent des réponses à leurs questions et une prise 
en compte rapide de leur attente.

Les derniers investissements engagés sont attendus pour être réceptionnés courant novembre …
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Bilan sondage 

Les résultats du sondage proposé en début d’été (17 % des familles ont répondu) ont été présentés 
lors d’une réunion publique le 4 octobre. 

Les  divers  thèmes ont  été  abordés  (vidéo protection,  communication, 
animation  et  associations,  vitesse,  transport,  éclairage  public)  et  des 
échanges ont pu avoir lieu.

La vidéo protection remporte une très large adhésion des répondants 
avec près de 83 % d’avis favorable. 

Le développement va s’effectuer en 2 phases : la 1ère sur les bâtiments 
communaux, la seconde aux entrées/sorties du village avec des caméras 
VPI (Visualisation Plaques Immatriculation).

Pour la partie communication, le bulletin et citykomi reçoivent beaucoup 
de compliments de votre part, nous vous en remercions.

Concernant  les  animations  et  associations  :  les  répondants  indiquent  leur  satisfaction quant  aux 
animations proposées. Certaines suggestions ont attiré notre attention, nous étudierons la faisabilité.

Les associations de la commune sont bien connues par les personnes ayant répondu. Il est regrettable 
toutefois que l’implication au sein des associations ne soit pas plus soutenue.

Le thème suivant portait sur la vitesse dans la commune. Un groupe de travail sur la sécurisation RD 
se met en place. Toutes les personnes ayant des compétences dans ce domaine et sensibles au sujet 
peuvent rejoindre le groupe de travail qui étendra sa réflexion aux autres rues de la commune.

Le transport a ensuite été abordé. Cette compétence est de la responsabilité du Grand Chalon et les 
propositions faites par la commune ne sont pas retenues, le Transport A la Demande (TAD) reste la 
solution en place.

Eclairage public :  les  avis  sont  moins  tranchés  sur  ce  thème mais  la  majorité  des  répondants  est 
favorable à une réduction complémentaire de l’EP. C’est la réduction de l’intensité qui est retenue.

Rappel : le samedi soir, l’éclairage restera allumé jusqu’à minuit pour des raisons de sécurité.
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Travaux
ATELIER

Après 10 mois de fabrication, le camion a été livré aux 
ateliers  fin  juillet   par  le  concessionnaire  IVECO.  Les 
agents ont pu prendre place pour une prise en main du 
véhicule avec le vendeur. Ce véhicule leur permettra de 
travailler en toute sécurité. 

TRAVAUX VOIRIE
La société EUROVIA a effectué des travaux sur la voirie Route de Lans
– réparation  enrobé  et  grille  évacuation  suite  à  un  mauvais 

écoulement des eaux de pluie
– rebouchage  de  la  voirie  en  point  à  temps,  un  balayage  a  été 

effectué
– place de la mairie des bordures ont été retirées et remplacées par de 

l'enrobé, provisoirement en attente de devis pour renouvellement. 
TRAVAUX PEINTURE
– réparation avec peinture de la scène de la salle polyvalente Serge BUGAUD.
– rénovation en peinture des ouvertures du local des associations.   

JOB D'ETE
En juillet Alexis et en Août Antoine, deux jeunes étudiants du village sont venus prêter main forte aux 
agents communaux pour des travaux d'entretien. Nous pouvons les remercier pour leur sérieux et  
leur courage d'être venus travailler pendant la période des vacances scolaires.

Projet rénovation Ecole OSLON : Lancement des travaux imminent

Ces  3  dernières  années,  nous  avons  réalisé  les  phases  de  pré  études,  de  cahier  des  charges 
techniques puis choisi notre équipe de maîtrise d’œuvre et nos artisans.

L’heure est donc à la préparation des opérations de chantier et au lancement le 06 novembre 2023 
de la première phase de travaux du bâtiment E (la Maternelle) dans le cercle rouge.

Nos chers écoliers des 2 classes primaires 
vont rejoindre les 2 salles du bâtiment A 
(ancienne école).

Les  classes  ainsi  libérées  seront  utilisées 
par les enfants de la Maternelle. Le dortoir 
sera quant à lui transféré à la Garderie le 
temps des 4 mois de travaux. Ce transfert 
de  classes  a  été  réalisé  pendant  les 
2 semaines  de  congés  scolaires  de  la 
Toussaint.  Des  toilettes  supplémentaires 
seront installées.

Avec  les  professeures  des  écoles,  nous  apportons  un  soin  particulier  pour  offrir  les  meilleures 
conditions d’enseignement pendant la durée des travaux.

Pour cette tranche de travaux, l’accueil de l’école ne change pas.
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Tarifs Cantine 

Une pétition a circulé en fin d’année scolaire précédente pour demander une baisse des tarifs de 
cantine.

En réponse à cette pétition il est rappelé que le service est géré par la collectivité et non par une 
association. 

Le tarif proposé prend en compte le prix de la garde des enfants : plus de 50 enfants (voire 60 certains 
jours) sont encadrés par 4 agents municipaux. 

Le prix du repas a peu évolué à OSLON depuis 2020 malgré l'augmentation du coût du prestataire.

La municipalité n’a pas fait le choix d'appliquer un tarif dépendant du quotient familial pour maintenir 
l'égalité de tarifs pour tous.

Avancée notable pour les familles, le coût de la garde sera désormais dissocié du coût du repas sur les 
factures afin de pouvoir déclarer ces frais de garde aux impôts.

Dispositions fiscales

Pour limiter l’effet haussier des impositions locales (foncier), nous avons décidé de baisser les taux 
communaux d’imposition. L’augmentation notable des charges est due à la mise à jour des bases  
communales et par conséquence la part départementale a également augmenté. 

Changement règlement location salles

L’interdiction de feux d’artifices et de pétards dans les contrats de location n’est pas dissuasive, nous  
avons donc décidé d’adjoindre à cette prescription une amende en cas de manquement (135 € 
facturé au locataire). 

Parents d’élèves

Le 13 octobre se sont tenues les élections des représentants de parents d’élèves. Les parents élus pour 
cette année  sont  Collinet  Roxane,  Le-Mée Nathalie,  Marmillon Elise,  Carlot  Leslie,  Bonnot Julie  et 
Gaudet Julien.

Nouveau bureau Ambiance & Loisirs

Lors de l’assemblée générale de septembre, le bureau d’Ambiance & Loisirs a été renouvelé

• Présidente Séverine CHÂTRES

• Co-présidente Marion PRENETA

• Trésorière Alice RABET

• Vice trésorière Sandrine DELOGET

• Secrétaire Sandra MOINE

Nous souhaitons à cette nouvelle équipe un engagement de qualité et assidu au profit des activités 
réservées aux enfants de l’école.

Mesdames, avec vos bénévoles, vous contribuez activement à l’animation de la Commune, soyez-en 
remerciées !
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Bibliothèque

Votre bibliothèque s'est mise aux couleurs d'automne et d'octobre 
rose !
Venez nous rendre visite les mercredis de 16 h à 19 h
Nous vous rappelons que l'inscription et le prêt des livres sont 
gratuits (ceux-ci sont nettoyés à chaque retour des lecteurs)
Prochainement, des mangas seront à votre disposition, venez les 
découvrir !!!

Ambassadeur culturel

Pour  permettre  au  plus  grand nombre  de  citoyens  du Grand Chalon 
d’accéder aux espaces de spectacles que sont l’ESPACE DES ARTS et le 
CONSERVATOIRE, il  a  été proposé aux 51 communes de désigner un 
ambassadeur  culturel  qui  puisse  être  le  lien entre  les  habitants  et  ces 
deux structures.

Comme présenté lors de la restitution de l’enquête publique par Valérie 

BESSARD-MANDRILLON, ambassadrice pour OSLON,  ne croyez pas que 

ces deux lieux ne soient pas pour vous,  les divertissements qui  y sont 

proposés sont très variés allant du théâtre à la musique en passant par la 

danse sans oublier les moments dédiés aux enfants, etc.

Les  programmes  sont à votre entière disposition à la Mairie, 

n’hésitez pas à vous les procurer.

Si vous souhaitez étudier la possibilité d’un co-voiturage pour 

vous rendre à une représentation ou en revenir, n’hésitez pas à 

contacter Valérie au 06 88 23 14 72, le but des ambassadeurs 

est aussi de favoriser autant que possible le déplacement des 

personnes.
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POMPIERS de Saône et Loire : Quel bilan 2022 ?

Chaque année, les Pompiers de S&L organisent 9 rencontres avec les Maires et Elus de S&L pour 
partager leur bilan.

Epoustouflant  : 38  871  interventions  en  2022  soit  107  par  jour  pour  500  communes  en  S&L. 
1 intervention toutes les 13 minutes. Au quotidien, il  y a 2863 pompiers et agents dont 84 % de 
volontaires répartis dans 60 centres de secours avec un bon maillage fin du territoire.

Pour améliorer l’efficacité des interventions, un nouveau logigramme de gestion des personnes est en 
place (moins d’interventions des pompiers et plus par les autres services de secours médicaux).
Leur mot d’ordre : Ensemble pour un juste secours

Dernière info : Création d’une sous commission sécurité contre le risque d’incendie 
en forêt.

Merci à eux pour leur action quotidienne pour nous protéger.

Si vous avez la vocation de pompier volontaire, n’hésitez pas à les rejoindre !

Recensement

La Municipalité organise le recensement du 18 janvier au 17 février ; 2 agents recenseurs mandatés 
par  le  Maire  visitent  l’ensemble  des  foyers.  Marie-Christine  NATELLI  sera  coordinatrice  et  agent 
recenseur. Toutes les personnes ayant accès aux questionnaires lors du recensement et du traitement 
des données sont tenues au secret professionnel.  Les agents recenseurs se présentent chez vous, 
vous remettent vos identifiants pour vous recenser en ligne ou les formulaires à remplir. Dans ce cas, 
elles  repasseront  récupérer  les  documents  à  un  moment  convenu  avec  vous.  Merci  pour  leur 
engagement et à vous de leur réserver le meilleur accueil. Le recensement permet de connaître le 
nombre de personnes vivant dans chaque commune ; de ces chiffres découlent la participation de 
l’Etat au budget communal, le nombre de conseillers municipaux. Le recensement permet également 
d’ajuster l’action publique aux besoins des populations. Cette opération de traitement de la collecte se 
déroule selon des procédures approuvées par la Commission de l’Informatique et des Libertés (CNIL) 
Le recensement sur internet : c’est encore plus simple ; pour plus d’info : http://www.le-recensement-
et-moi.fr
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Photos anciennes oslonnaises

Vous avez des photos dans vos albums familiaux ou dans les malles de vos greniers, 
merci de nous les confier, elles seront scannées puis rendues à leur propriétaire. (École, 
mairie, lavoir, barnum, …)

Pass ‘ port

Les jeunes de 6 à 18 ans bénéficiant de l’allocation de 
rentrée scolaire ainsi que les étudiants bénéficiant d’une bourse peuvent encore bénéficier d’une aide 
de 50€ pour pratiquer un sport grâce au  dispositif Pass’Sport.

Il est ouvert jusqu’au 31 décembre 2023 pour les inscriptions prises depuis le 1er juin 2023 même si le 
jeune a déjà pris son adhésion ou sa licence. 

Forêt

• L’équipe  municipale  organise  des  visites –  randonnées  de  la  forêt 
(groupe  de  8  à  10  personnes  maximum)  afin  de  mieux  vous  faire 
découvrir le patrimoine communal.

Prévoir 2 à 3 heures.

N’hésitez pas à contacter Joël CORPET au 06.71.30.64.04 ou Denis RAUX 
au 06.71.83.28.97 pour l’organisation.

• Pensez à vous inscrire pour les affouages avant le 30 novembre

Frelon asiatique

DES A PRÉSENT, IL FAUT SE PRÉPARER A AGIR !

Récupérez des bouteilles plastiques dans lesquelles vous percerez trois trous.
Le moment venu, versez à l'intérieur 10 centimètres d'un mélange composé de :

- 1/3 de vin blanc (pour repousser les abeilles)
- 1/3 de sirop de cassis
- 1/3 de bière.

Dès l'apparition des premiers frelons, disposez vos pièges dans votre jardin, sur 
votre balcon pour attraper les futures fondatrices de nids 
(1 reine = 2 à 3000 individus).

Prolongez l’opération jusqu'à l'arrivée du froid si vous le souhaitez.  Changez alors 
la mixture de temps en temps et surtout brûlez les occupants car ils ne sont pas 
toujours morts (à la sortie du piège, il peuvent se réveiller et repartir).
Un nid a été détruit cet été dans la rue Champ Coulon.



L’mot d’la Val’rine apeu du Glaud’

Y'est à pouène croyable, dans deux mouais, y sera d'jà Noël. Si le temps crampe pas un p'tiot 
bout à changi , d'aveu le Glaud, on s'diot l'aute jeu qu'on allot p'tétre fare un barbecue le 25 
décembre, y changerôt les habitudes ! Y'est ène boutade, ben sûr, créyez pas qu'on a cheu su 
la téte apeu qu'on sait pu c' qu'on dit ! Y s'ro quand même ben que c't'année, y'est un pio 
bout d'noge.  D'nos jeux y faut aller au moins dans l'd'ssus du Jura pou trouver d'la noge apeu 
encore y'en a pas toje.Y'est pas la pouène qu'en cheuille trop, y'en faudrot juste prou pou 
qu'les p'tiots pouvint fare un bonhomme de noge c'ment on fiot quand on étot gosse, des cô, 
y'en avôt à beurnonciot apeu  qu'men y faisot frès, y'étôt ène noge qui t'not. On faisot de la 
luge, on respirôt le bon air, pou les 4 heures, on avôt ène reutie aveu d'la confiture ou du 
beûrre que noute mère nous avot beiyi, on étaient brament heureux qu'ment c'qui. Creyez-
vous qu'est touje pareil ? 

Traduction sous l’agenda en dernière page
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La Recette

Les œufs en meurette de nos grands mères
Ingrédients :

• 2 Oignons ou 
échalotes 

• 1 c à soupe de farine
• Beurre
• 100g de lardons 
• Sel
•  Poivre

• 1 pincée de 4 épices 
• Thym et laurier
• 50 cl de vin rouge 

(ou un peu moins si on veut couper avec de l'eau 30cl/20cl)

• 1 ou 2 œufs par personne 
• Ail
• 2 Croûtons de pain par personne

Dans une poêle, faire revenir les oignons émincés et les lardons avec un peu de beurre.

Lorsque tout est bien doré, saupoudrer de farine et remuer jusqu'à ce qu'elle blondisse.

Ajouter vin rouge, sel, poivre, 4 épices et bouquet garni.

Laisser réduire cette sauce à feu très doux pendant au moins 45 min , la sauce doit être onctueuse.

Avant de servir faire revenir les croûtons dans un peu de beurre et les frotter à l'ail.

Pocher les œufs dans une grande casserole d'eau frémissante légèrement vinaigrée.

Dans une assiette, déposer les œufs nappés de sauce et entourés de croûtons.

Régalez vous !
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Dans nos jardins

Le Noyer
Le noyer est un arbre assez commun, originaire d'Eurasie, seul représentant en France de la famille 
des Juglandacées. 

C'est un arbre caducifolié, de pleine lumière, pouvant vivre jusqu'à 160 ans.

Sa croissance en hauteur se termine au bout de 60 à 80 ans, il peut alors atteindre 20 à 25 m voire 
même 40 m s'il pousse en solitaire. 

Il est cultivé pour son bois recherché en ébénisterie et pour ses fruits, les noix, riches en huile.

Son écorce est  gris-clair,  mince et  lisse pour les  jeunes,  parcourue de profondes fissures avec les  
années. 

Les fleurs mâles sont regroupées en chatons pendants, verdâtres, au sommet de rameaux de l’année 
précédente. Les chatons éclosent peu avant ou en même temps que le débourrement des feuilles 
entre avril et mai. Les fleurs femelles (minuscules fleurs vertes regroupées en binômes) apparaissent 
plus tard à l'extrémité des rameaux de l’année. Les fleurs n'ont pas de pétale. 

Les feuilles de noyer produisent du juglon (substance chimique) qui après lessivage par les pluies, 
empêche les autres plantes de pousser sous le noyer. 

Les  fruits  sont  mûrs  en septembre-octobre.  Les  noix  sont  souvent  disséminées  par  les  corneilles,  
écureuils et geais. 

Rien ne se perd, la  peau qui  entoure la noix est  utilisée en décoction pour obtenir  une teinture 
appelée brou de noix.

Et si  vous voulez prendre un apéritif  sympathique fait  maison, voici  une recette de vin de noix à 
préparer autour de la St Jean (24 juin).

Dans un récipient de 7 litres, mettez 60 noix vertes écrasées (mettez des gants !), 4 bouteilles de vin 
rouge (14 °), 75 cl d'eau de vie ou alcool de fruits, 800 g de sucre.

Selon vos goûts, ajoutez éventuellement bâtons de cannelle, clous de girofle, muscade, anis.

Laissez macérer 2 mois en remuant tous les jours.

Filtrez et mettez en bouteille et si vous n'êtes pas trop gourmand, vous pourrez conserver ce vin de  
noix pendant 10 ans voire davantage.
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A vos agendas

11 Novembre : Cérémonie de commémoration à 8h45 (St Marcel à 11h)
24 Novembre : Soirée sans télé
26 novembre : Marché de Noël à CHATENOY EN BRESSE
30 Novembre : Réception travaux Leledy (réservée aux inscrits)
2 et 3 Décembre : Marché de Noël à LANS
6 Décembre : Réunion publique sur les énergies renouvelables
9 Décembre : Téléthon+ soir : concert de Noël DRIGON
20 janvier : Repas de cochon à l'ancienne
26 janvier : Vœux Municipalité
9 février : Soirée sur le harcèlement scolaire, animée par LES TOTORS
24 février : "Samedi citoyen scolaire" (réaménagement classes) date à confirmer

État civil

Naissances :
LAGORGETTE Paulyne née le 17 juin
SCHIED Emmy née le 6 juillet
BRUGNAUX Nolan né le 18 août
YANG Suly née le 27 septembre
LEBRUN Eléa née le 11 octobre.

Décès : THIBERT Dominique (61 ans) le 18 octobre

Coupon commentaires ou suggestions à découper et déposer à la mairie 

".................................................................................................................................................................................................................
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C'est à peine croyable, dans deux mois, ce sera déjà Noël. Si le temps ne commence pas à changer un peu, avec Glaud, on se disait 
l'autre jour qu'on allait peut-être faire un barbecue le 25 décembre, ça changerait les habitudes. C'est une plaisanterie, bien sûr, ne 
croyez pas qu'on soit tombés sur la tête et qu'on ne sache plus ce qu'on dit !

Ce serait quand même bien que cette année, il y ait un peu de neige.  De nos jours, il faut aller au moins au-dessus du Jura pour trouver 

de la neige et encore, il n'y en a pas toujours !

Ce n'est pas la peine qu'il en tombe trop, il en faudrait juste assez pour que les petits puissent faire un bonhomme de neige comme on le 

faisait quand on était gosse. Parfois, il y en avait énormément et comme il faisait froid, c'était une neige qui tenait. On faisait de la luge, 

on respirait le bon air ; pour 4 heures, on avait une tartine avec de la confiture ou du beurre que notre maman nous avait donnée, on 

était très heureux comme ça. Pensez-vous que ce soit toujours pareil ?


